

De López y de las mañaneras

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-2-2022 23:54:25

“Circenses y pendencieras . . .”

La risa, el “desmadre” lacio,
se han instalado en Palacio,
el show cómico mágico
musical se ha hecho clásico.

Así, en cada mañanera
de la carpa tempranera
del circo con sus aristas
que se ejecuta en tres pistas.

Ya escuchamos sin descanso
el vulgar “me canso ganso”,
el “ya chole” y “al carajo”,
lanzados con desparpajo.

De lo más estrafalario
vía dinero del erario
muy constante y muy sonante
en la pantalla gigante.

Se ha disfrutado a “Don Gato”,
cada momento es muy grato
con canciones de Oscar Chávez,
de Eugenia León, ya lo sabes.

Con fallas en su memoria
Andrés da clases de historia,
de moral y de civismo,
de evangelio, catecismo.

Stampitas ha mostrado
contra el covid tan malvado,
la diversión no decrece
mientras la nariz le crece.

El mentirómetro goza
guiado por la Vichis . . . mosa,
donde su “verdad” impera
“no es falso mas se exagera”.

La sección abuso de poder

con el afán de solo joder
bajo linchamientos diarios
en los juicios más sumarios.

Amlo con sus directrices
dice que somos felices,
la cosa es desenfadada
en el país no pasa nada.

Aunque todo esté muy feo
en muertes, con desempleo,
con delincuencia y pobreza,
de la inflación hechos presa.

Con ignorancia e incultura,
así, de caricatura
es el "gobierno" de López
manejado por los muppets.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 04 de febrero del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)